

## Modernisierung der Unterführung Bellenäcker beginnt

– Vollsperrung voraussichtlich ab dem 02.09.2024



Quelle: OpenStreetMap

Wie bereits mehrfach berichtet, soll die marode Bahnunterführung Bellenäcker in den kommenden Monaten grundhaft saniert werden.

Ein neues Konzept sieht die Modernisierung des Bauwerks u.a. mit Ultra-hochfestem-Faserbeton (UHFB) vor. Der Einsatz dieses Spezialbaustoffs soll zusammen mit anderen baulichen und technischen Maßnahmen für eine nach den örtlichen Gegebenheiten erreichbare Dichtigkeit des Bauwerks bis zum Lebensdauerende in 25-30 Jahren sorgen. Geplant ist eine Komplettsanierung inkl. Fahrbahn und Gehweg. Zur Verbesserung der Verkehrssicherheit wird der Gehweg in diesem Zuge auf eine Seite (Bahnhofseite) versetzt und deutlich breiter ausgeführt. Der Landesbetrieb Mobilität hatte zuvor eine Förderung von 80% der förderfähigen Kosten in Aussicht gestellt.

Nach erfolgter Ausschreibung konnte mittlerweile der Auftrag für die Baumaßnahme an die Firmen aventas.bau GmbH und Implenia Deutschland GmbH erteilt werden. Die Investitionskosten betragen rund 2,2 Mio. €.

Am 13.08.2024 fand das Auftaktgespräch mit den beteiligten Firmen statt. Die Bauarbeiten sollen voraussichtlich am 02. September 2024 beginnen und werden ca. 6 Monate in Anspruch nehmen.

Die Bauarbeiten können nur unter Vollsperrung durchgeführt werden. Auch für Fußgänger und Radfahrer ist die Unterführung voll gesperrt. Es wird mit Höchstwasserdruck gearbeitet (über 1.000 bar Wasserdruck), daher darf der Baustellenbereich nicht betreten werden!

Fußgänger können die Sperrung über die Unterführung Bahnhof umgehen, Radfahrer nutzen bitte die Unterführung Gartenfeldstraße/Birkenweg.

Für KFZ ist der Ortsbereich nördlich der Bahnlinie in diesem Zeitraum nur über die Karl-Arand-Straße (von der L 413 kommend) sowie über die Bahnunterführung Rheinstraße/Wormser Straße (max. Durchfahrtshöhe 2,30 m) erreichbar.

Im Bereich Bellenäcker/Haferwiese, Nagelwiesenweg (Wendehammer) und im Bereich Lindenweg werden Baustellen-Logistikflächen eingerichtet.

Für die notwendigen Einschränkungen während der Bauphase bitten wir um Verständnis.

Ihr  
René Adler  
Ortsbürgermeister